



つねとみ

※「つねとみ」カラー版は恒富小ホームページでご覧いただけます。

子どもの成長

先日の昼休み、私が運動場に出ると子どもたちが楽しそうに遊んでいるところを見て回っていたときのことです。中学年の男子3、4人が遊んでいる中で、何かもめて言い合いになり、どうやらけんかが始まったみたいでした。何が原因なのかわかりませんので、私は少し離れたところで様子を見ていました。はじめだったら大変ですし、場合によっては間に入らないといけないと思っていました。すると、一人の男子が怒って、その場を離れて行きました。残った3人の子どもたちは何やら互いに顔を見合わせ、困ったような顔で話し合っています。そして、何か決まったようで、離れて行った男子を追いかけて行きました。あら、どうなるかな。私はついていくわけにもいかず、気にしなげらも他の子どもたちを回っていました。

すると数分後、その子たちが元の場所に戻ってきました。みんな笑顔です！怒って離れた子も友達【楽しい昼休み(本文とは関係ありません)】



頑張ったなわとび集会

2月3日(土)の2、3校時に全校でなわとび集会がありました。土曜授業の日で多くの保護者の皆様にも来ていただきました。子どもたちはこれまで、体育の時間や昼休み、朝の時間などを使って練習してきました。中には家庭でも練習をしていた子どももいたようでした。本番では、みんな声をかけて合いながら跳んでいました。恒富小の子もたちのごいところは、失敗した子がいたとしても「どんまい」「大丈夫よ」と声をかけ、決して失敗した子を責めないということです。それは、わざと失敗したわけではないし、お互いによく頑張っていることを知っているからだと思っています。また、この集会に向けて、5・6年の体育委員会が準備から進行までしっかりとやってくれました。ずっと昼休みや朝の時間を使って準備をしてくれました。これも私の自慢のひとつです。寒い中、応援してくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



【そら、頑張れ!】

PTA親子クリーン作戦

なわとび集会の午後は、PTA主催の親子クリーン作戦がありました。これはもう3年目になりますが、バザーでの益金を子どもたちのために有効に使いたいということで、親子で遊具等のペンキ塗りをするというものです。当日は児童・保護者・職員の総勢124名の参加がありました。執行部で準備していただいた豚汁とおにぎりを食べ、学年それぞれを担当場所のペンキを親子で一生懸命塗ってもらいました。さすがに3年目というこゝとで参加者も慣れてきて、汚れてもいいカッパを着て作業する人が多かったです。中には顔や髪の毛にペンキがついた子もいましたが、きれいに塗り終わることができました。とても楽しい親子作業となりました。参加してくださった皆さん、本当にありがとうございました。



【1年生も塗りました】

表彰おめでとう

- 宮日ジュニア展 5年 児玉 未来さん
- 県入選 5年 絵はがきコンクール 6年 田中由莉亜さん
- 税に関する 6年 田中由莉亜さん
- 最優秀賞 6年 國方 光瑠さん
- 優秀賞 6年 國方 光瑠さん
- 第6回えと絵画作品展 6年 甲斐 璃音さん
- 特選 6年 甲斐 璃音さん
- 準特選 1年 片伯部 桃さん
- 努力賞 1年 安藤菜月実さん
- デザイン賞 1年 甲斐 春輝さん
- 動物の作文コンクール 5年 星川 弥子さん



【楽しい昼休み(本文とは関係ありません)】